

## **Segmentación de mercado**

Bien sabemos que la media de emancipación de Europa es de 26 años, edad en la que no se dispone de mucho tiempo o no se sabe realizar correctamente el proceso de mudarse, pues es la primera vez que se hace de forma independiente a nuestros familiares o tutores legales, nosotros tratamos de proporcionar un servicio que haga de este proceso algo sencillo para que todos los jóvenes puedan trasladarse sin necesidad de pasar por todo el papeleo que conlleva dicha acción.

También nos dirigimos a personas de longeva edad, estas disponen de tiempo, pero a veces se les complica buscar casa o remodelarla, quizá el problema es que no saben donde buscar ya que todo está muy actualizado con nuevas tecnologías, por lo que nosotros les ayudamos. Es poco común ver a personas mayores cambiándose de casa, pero sí que alguna vez sus viviendas requieren una remodelación por culpa de la falta de movilidad por ejemplo, si de esto se tratase, se podría poner una rampa en vez de unas escaleras o lo que el cliente nos pida.

Aunque los jóvenes y las personas mayores sean nuestra segmentación de mercado principal, estamos dispuestos a trabajar para cualquier persona.